



*** English Version below ***

PRESSEMITTEILUNG, Berlin/Los Angeles am 13.03.2023

„Der lauteste Schrei gegen den Krieg“ – Auch die Villa Aurora spielt eine Hauptrolle bei der diesjährigen Oscar-Verleihung

Der Film „Im Westen Nichts Neues“ von Villa Aurora Alumnus Edward Berger wurde bei den 95. Academy Awards mit vier Oscars ausgezeichnet. Neben der Ehrung für den Besten Internationalen Film, gewann „Im Westen Nichts Neues“ in den Kategorien Beste Kamera, Beste Filmmusik und Bestes Szenenbild.

Die Villa Aurora hatte die Ehre, am vergangenen Samstag die insgesamt neun Nominierungen für den Film in Anwesenheit des Teams und Staatsministerin Claudia Roth zu feiern. Regisseur Edward Berger war 2015 gemeinsam mit Nele Müller-Stöfen Filmstipendiat der Villa Aurora, eine Zeit, die er als formativ für seine Entwicklung und Karriere als Filmemacher bezeichnet.

Die international renommierte Künstler:innenresidenz Villa Aurora war der Exil-Wohnsitz des Schriftstellers Lion Feuchtwanger und seiner Frau und Kollaborateurin Marta und Zentrum des Deutschen und europäischen Exils in Los Angeles. Zu den Freunden und Gästen der Feuchtwangers gehörte Erich Maria Remarque, der Autor des Romans „Im Westen Nichts Neues“.

Villa Aurora & Thomas Mann House gratuliert Edward Berger zu diesem großartigen Erfolg. Wir sind sehr stolz, Edward zu unseren Alumni zu zählen und die Bedeutung von Residenzprogrammen für den künstlerischen Schaffensprozess zu feiern.

Kontakt

Clara Becker
Referentin für Kommunikation und Programme
Villa Aurora & Thomas Mann House e.V.
Jägerstraße 23
10117 Berlin

T +49-(0)30-20 62 36 40

F +49-(0)30-20 62 36 41

clara.becker@vatmh.org

www.vatmh.org



FOR IMMEDIATE RELEASE

“The loudest possible cry against war” - Villa Aurora takes center stage at the Academy Awards 2023

Berlin/Los Angeles- March 13, 2023

“All Quiet On The Western Front”, directed by Villa Aurora Alumnus Edward Berger won an astounding four Oscars at the 95th Academy Awards tonight. In addition to being recognized as Best International Feature, the film was acknowledged for Best Cinematography, Best Original Score, and Best Production Design.

Villa Aurora was honored to celebrate the nine nominations for “All Quiet On the Western Front” on Saturday in the presence of German Minister for Culture and the Media Claudia Roth MdB. Director Edward Berger, together with Nele Müller-Stöfen, was filmmaker-in residence at Villa Aurora in 2015, a time which he describes as formative in his development and career as a filmmaker.

Now a highly renowned interdisciplinary artist residence, Villa Aurora was the exile home of writer Lion Feuchtwanger and his wife and collaborator Marta, as well as a center for German and European exiles in Los Angeles. Among the friends and guests of the Feuchtwangers was Erich Maria Remarque, author of the novel “All Quiet On The Western Front.”

We at Villa Aurora & Thomas Mann House congratulate Edward Berger on this amazing success. We are immensely proud to have had the privilege of hosting Edward as a Villa Aurora Fellow and celebrate the impact of residency programs for the creative process.

Contact:

Friedel Schmoranzer
Head of Fellowship Programs

Villa Aurora
520 Paseo Miramar
Pacific Palisades, CA 90272
310-454-4231
310-573-3601 Fax
friedel.schmoranzer@vatmh.org
www.vatmh.org